

Regierungsratsbeschluss

vom 12. Januar 2016

Nr. 2016/26

Vernehmlassung zur Botschaft über die Finanzierung des Betriebs und des Substanzerhalts der schweizerischen Eisenbahninfrastruktur für die Jahre 2017-2020 Schreiben an das Bundesamt für Verkehr BAV, Bern

1. Ausgangslage

Mit Schreiben vom 26. Oktober 2015 hat das Bundesamt für Verkehr den Kantonsregierungen die „Botschaft zur Finanzierung des Betriebs und Substanzerhalts der schweizerischen Eisenbahninfrastruktur für die Jahre 2017-2020“ zur Stellungnahme unterbreitet.

2. Beschluss

Auf Antrag des Bau- und Justizdepartementes wird die Stellungnahme zur Botschaft über die Finanzierung des Betriebs und des Substanzerhalts der schweizerischen Eisenbahninfrastruktur für die Jahre 2017-2020 beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an das Bundesamt für Verkehr vom 12. Januar 2016

Verteiler

Bau- und Justizdepartement

Amt für Verkehr und Tiefbau

Finanzdepartement

Medien (jae)

Konferenz der kantonalen Direktoren des öffentlichen Verkehrs (KöV), Haus der Kantone, Speichergasse 6, Postfach, 3000 Bern 7

Departement Bau, Verkehr und Umwelt des Kantons Aargau, Entfelderstrasse 22, 5001 Aarau

Bau- und Umweltschutzdirektion des Kantons Basel-Landschaft, Rheinstrasse 29, 4410 Liestal

Bau- und Verkehrsdepartement des Kantons Basel-Stadt, Münsterplatz 11, 4001 Basel

Bau-, Verkehrs- und Energiedirektion des Kantons Bern, Reiterstrasse 11, 3011 Bern

République et canton du Jura, Département de l'environnement et de l'Équipement, 2, Rue des Moulins, 2800 Delémont